



Revisa S&P perspectiva de gobierno de Coahuila a estable

S&P apunta que en 2012 ese estado reportó un superávit operativo de 10 por ciento de sus ingresos operativos, así como en un superávit después de gasto de inversión y pago de deuda de 2.5 por ciento de sus ingresos totales.

Economía -

México, 12 Mar. (Notimex).- Standard & Poors (S&P) revisó la perspectiva del gobierno de Coahuila de negativa a estable, pues la entidad federativa logró estabilizar su desempeño presupuestal, como resultado de las medidas de ajuste fiscal que tomó en 2012.

La evaluadora internacional confirmó hoy la calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional CaVal de mxBBB- del estado de Coahuila, y revisó la perspectiva de negativa a estable.

Expuso que el cambio en la perspectiva de la calificación se sustenta en la estabilización observada en el desempeño presupuestal de ese estado en 2012 y en su expectativa de que podría continuar reportando superávits operativos y después de gasto de inversión en 2013 y 2014.

En particular, precisa, el fortalecimiento de sus ingresos propios, a través del incremento de la tasa del Impuesto Sobre Nómina (ISN), así como las medidas de contención del gasto, tanto operativo como de inversión, se seguirían reflejando en superávits fiscales durante los próximos dos años de acuerdo con su escenario base.

S&P apunta que en 2012 ese estado reportó un superávit operativo de 10 por ciento de sus ingresos operativos, así como en un superávit después de gasto de inversión y pago de deuda de 2.5 por ciento de sus ingresos totales.

La nota considera la presión que continuará ejerciendo su elevado servicio de deuda en 2013 y 2014 en el presupuesto estatal, así como un saldo de cuentas por pagar con proveedores todavía relevante.

Finalmente, la calificación toma en cuenta una política de transparencia que aún tiene importantes áreas de mejora, no obstante los avances recientes, señala en un comunicado la calificadora internacional de riesgo crediticio.

La perspectiva estable refleja su expectativa de que Coahuila podría seguir mejorando de manera paulatina, tanto su desempeño presupuestal como su posición de liquidez.

En particular, en su escenario base estima que el estado sería capaz de mantener superávits operativos superiores a 5.0 por ciento de sus ingresos operativos, así como una posición balanceada después de gasto de inversión y pago de deuda.

Asimismo, refiere la evaluadora, la perspectiva estable asume que el estado continuaría reduciendo sus pasivos no bancarios y consolidaría su política de transparencia y difusión de información financiera.

Anticipa que la nota podría subir si el estado logra consolidar un adecuado desempeño fiscal en los próximos dos años, reducir sus pasivos no bancarios de forma paulatina, así como mejorar el perfil de su deuda.

Por el contrario, aclara, podría presionarse a la baja si vuelve a incurrir en déficits después de gasto de inversión, no mejora su posición de liquidez y su difusión de información financiera no se mantiene parcial.

Por otra parte, S&P dio a conocer también que subió hoy su calificación de largo plazo en escala nacional CaVal de mxBBB+ a mxA de un crédito contratado por el gobierno de Coahuila con Banco del Bajío por un monto original de mil 753 millones de pesos.

En un comunicado por separado, refiere que ese estado contrató el crédito el 4 de enero de 2010 y está respaldado por 6.50 por ciento del Fondo General de Participaciones que le corresponden.

“El alza en la calificación refleja el análisis de los flujos históricos y proyectados de participaciones federales destinados al pago del crédito, así como la cuenta de reserva, tres pagos mensuales de interés y principal”, expuso.

En opinión de la calificadora, la transacción cuenta con niveles de cobertura de servicio de deuda (DSCR, por sus siglas en inglés) lo suficientemente fuertes para soportar un escenario de estrés correspondiente a un nivel de calificación de mxA.